
 

Страхи и Чёрная Луна 

Существует множество классификаций страха с точки зрения физиологии, но тем  

не менее все они основываются на страхе смерти, на том, что человек боится умереть и 

саморазрушиться. Самыми древними считаются адреналиновые страхи, здесь базовым является 

инстинкт самосохранения.  

Страх потери жизни возникает от того, что мы забыли себя и у нас достаточно низкая 

степень осознанности. Если бы мы помнили, что наша душа проходит множество 

перевоплощений, и что в этом нет ничего страшного, то был бы совсем другой эффект и многих 

страхов просто не было бы в нашей жизни.  

Но мы забыли своё изначальное, мы живём этой жизнью, этим телом, этими заботами и, 

естественно, сталкиваемся с неконструктивными, негармоничными иллюзорными 

программами, называемыми страхами.  

Когда человек начинает испытывать негармоничное состояние, в поле выбрасываются 

гормоны. Это происходит со всех сторон, и негармоничная энергия, которая стимулируется 

гормонами, начинает работать на разрушение клеток. Поле начинает плыть, теряет свою 

гармоничность. В этот момент раскручиваются различные программы внутри ментального 

поля, которые выражаются в определённых мыслеобразах.  

В результате этого в крови исчезает спиральность, торовость, размывается световой 

спектр. Всё это приводит к тому, что начинают происходить неправильные обсчёты внутри 

организма, слабеет кровь. 

Если смотреть на тонком плане, то кровь обладает определённой энергией - живой. Жива 

есть у каждого человека внутри, она и даёт жизнь. Когда человек испытывает страх, особенно 

сильный – множественный, жива в крови начинает разрушаться.  

В пространстве существует очень много негармоничных узлов, в которых идёт 

накопление агрессии, т.е. негармоничной энергии. Попадая в эти пространства человек цепляет 

их энергетически, входя в определённое состояние. Начинают раскручиваться программы в 

ментальном поле, и всё это может быть связано опять же со страхом смерти и выживанием.  

Нужно отметить, что в Золотом веке и до времён первого потопа страха не было. А далее 

на Землю начали заводить эту программу, которая является порождением мрака. Завести 

удалось не сразу. До этого велись очень долгие исследования. Сама программа страха основана 

на том, что происходит негармоничное сжатие определённой энергии. Сначала была 

покорёжена голографическая матрица человечества. После того, как через долгие усилия 

удалось это сделать, они смогли завести страх, как состояние, уже на планету Земля. 

Многие древние души, могут вспомнить как в лабораториях велись различные 

исследования, особенно это было повсеместно во времена второго потопа. Проводились опыты, 

когда все множественные состояния боли, страха и других неконструктивных и негармоничных 

энергий, пробовались на человеческих существах и на крови.  

Исследования велись и ведутся до сих пор. Эта технология со временем стала более 

живучей, плюс она соединилась с виной, сомнениями, ревностью, обидами и другими нашими 



 

негармоничными проявлениями. Страх и негармоничная энергия влияют на кровь и ДНК, 

потому что идёт разрушение двойной спирали ДНК, смещается угол наклона в водородных 

связях и уменьшается диапазон раскрытия светового импульса. Импульс внутри клеток 

начинает идти неправильно.  

Всё это влияет на синтез здоровых клеток. Сами элементы внутри клеток становятся 

менее энергоёмкими, их вместимость уменьшается и энергетически внутри клетки происходят 

совершенно другие процессы, связи не выдерживают и рвутся в узловых точках. А разрывы в 

цепи ДНК ведут ко множественным мутациям. Все негармоничные состояния направлены на 

скачивание нашей энергии. 

Поэтому, в момент вхождения в определённую ситуацию, вызывающую страх, 

надо тут же сделать шаг назад и выйти из семантического поля, в которое вы 

начинаете попадать под влиянием того или иного процесса. Далее, после того как вы 

вышли, нужно остановить свои мысли и осознать этот страх. Главное вовремя 

поймать страх и тут же его отключить, так как эта программа очень быстрая и 

иллюзорная. Когда вы поймали страх и остановили, вы его блокировали. И тогда вы 

уже адекватны и можно дальше продолжать заниматься тем, чем занимались.  

Но если это продолжается и раскручивается, то не всегда возможно быстро оттуда 

выйти, потому что сейчас все технологии основаны на том, чтобы отвлечь наше внимание, 

зацепить и увлечь. Поэтому надо быть внимательными: с кем вы разговариваете, как и о чём,  

в каких процессах участвуете, что слушаете, что смотрите и т.д. 

Очень важно для себя уяснить, что страха нет, что это совершенно иллюзорная 

программа. Технологии достигли такого предела, что через множественные иллюзии идёт 

воздействие на первородные страхи. Здесь самыми уязвимыми являются дети, так как многие 

родители волнуются за своих детей. Для того, чтобы наши дети избежали негармоничных 

состояний, и им не загружали через эти состояния страхи, родители должны и обязаны, с точки 

зрения воспитания и развития, пребывать в гармоничных состояниях. Это ответственность 

родителей за детей.  

Все эти технологии разжижают мозг. Разжижение мозга – это когда вы не можете 

собрать воедино целостную картинку, когда все ваши пиксели начинают распадаться, голова  

не обрабатывает. За этим стоит определённая структура, определённая технология и поле, но 

мы с ней можем справиться, если будем про это знать.  

Страхами питаются все, кто с -5 и -6 уровня. Вся эта негармоничная энергия 

накапливается в пустотах. Страхами питается денежный эгрегор, эгрегор войны и многие 

другие эгрегоры, которые есть и которые вам известны.  

Энергия страха и другая негармоничная энергия – это как постоянный корм, который отдаётся 

добровольно 24 часа в сутки. Запустив её один раз, человек будет всё время бояться.  

Мы отдаём не только свою ЖИВУ - жизненную силу, но и ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ 

РЕСУРС ВРЕМЕНИ, а это наша ТВОРЧЕСКАЯ ЭНЕРГИЯ, которая продлевает нам жизнь  

и благодаря которой мы можем проходить гармонично свои уроки на Земле. Поэтому, каждый 

решает сам насколько он лампочка и корм, со всеми вытекающими отсюда последствиями. 



 

Насколько он генерит энергию страха. Страх рождает страх, и тянется он из жизни в жизнь, и 

если вы его не прорабатываете, он остаётся в поле как голографическая чёрточка, и через какое-

то время сталкиваясь снова с этим страхом, он снова у вас начинает включаться.  

Почему Россия является страной и той территорией, которую в принципе ничего не 

берёт? Потому что у нас до сих пор от наших прадедов и дедов в крови прописано состояние 

Доблести, и это ключевое, когда у человека Дух вырастает в моменте. Дух, в это непростое 

время, в этих негармоничных полях, начинает закаляться, свет начинает сжиматься и 

укрепляться, и это у нас прописано в крови.  

Наша задача самим начинать трудиться над тем, чтобы все наши светоносные алгоритмы 

начинали вырастать и укрепляться. И когда включается то, что есть в крови, у людей выходит 

энергия и включается принцип непредсказуемости, когда человек начинает поступать так, как 

от него никто не ждёт, и в итоге всё становится хорошо.  

Сейчас напряжённость поля Земли позволяет человеку с этим работать, потому что у нас 

очень резко подскочила светоносность, это связано и с тем, что мы делаем, и с определёнными 

космическими явлениями, которые происходят. Единственное, что сейчас нужно людям – это 

огненный и солнечный энергетический ресурс для того, чтобы можно было противостоять 

технологиям, которые сейчас транслируются на Землю. 

Те, у кого присутствуют ночные страхи, да и в общем страхи, первое, что нужно сделать 

– это посидеть и поудерживать внимание на 4-х этих центрах из практики 16 центров. Мы туда 

погружаемся и удерживаем там внимание. Так же работа с этими центрами влечёт за собой 

проработку опоры. Опора – это наши решения и выборы в жизни.  

Нужно отметить, что в человеке страхи могут храниться и в причинных клетках, их ещё 

называют стволовыми клетками. Вытаскивание страха на уровень сознания не решает 

проблему, потому что, когда человек начинает всё это тащить, он начинает закапываться в 

своих страхах, а выйти из них не может. Поэтому порой существуют практики, которые 

способны обойти сознание и поработать на уровне тонкого плана со своим страхом. Это также 

практика Поле брани. 

Страхи не убираются так легко, потому что клетки, в которых прописан страх, помнят 

состояние, а состояние меняет только кровь.  

Про Чёрную Луну. Мы выяснили, что Чёрная Луна у каждого своя, и это процесс, 

который обостряет выход всех глубинных и заглубинных страхов, иллюзий, негармоничных 

энергий и тому подобное, то есть, когда всё выходит наружу.  

Чёрная Луна экзаменует человека на прохождение, то есть на следующий этап, если 

человек проходит всё это и осознаёт, то он выходит на следующий этап своего развития, если 

не проходит, то значит он начинает пребывать в негармоничных полях.  

Сейчас это как раз-таки совпало с явлением Чёрной Луны, которая на самом деле есть 

как обратная сторона Луны, то есть энергия, которая создаёт резонанс. Она активирована, и она 

создаёт определённое напряжение во всей системе.  



 

Так же показывают, что у кого-то это пройдёт очень быстро, кто-то умрёт либо сойдёт с 

ума, а кто-то перейдёт в новое качество, то есть у всех этот процесс идёт по-разному, и если вы 

осознанно к нему подходите, то понятно, что вы можете эту энергию куда-то направить. Так 

проверяют на крепость решений, на выборы. 

Задача человека прийти к своей целостности, сохранив при этом изначальные 

алгоритмы, и чем дольше вы будете находиться в этой целостности, тем здоровее будет вы и 

всё вокруг.  

И будьте внимательны к ночным заходам: это период, когда наступают сумерки, - в этот 

момент открывается очень много пространств и встаёт определённая алгоритмика, которая 

может цепляться. Поэтому будьте внимательны к своей собственной жизни. Подробнее про то, 

что происходит ночью и во снах смотрите наше видео на канале Сорадение «Чёрная луна».   

 

 


